

「楽しい!!」「おもしろい!!」「うれしい!!」気持ちがあふれる学校



# 境剛志小だより

NO. 13

令和6年2月27日

## 六年生を送る会

2月16日(金)、六年生を送る会を行いました。

同じ場所で、同じ時間をともに過ごせたことをとてもうれしく感じた会でした。とても心があたたかくなる、やさしい気持ちのあふれる会になりました。

一年生から五年生は卒業を控えた六年生にお祝いの気持ちを伝えようとたくさん練習をしてきました。在校生の全ての発表が、六年生へのお祝いの気持ちを強くしっかりと伝える素晴らしい発表でした。五年生は、練習以外にも会を進めるための準備等にしっかりと取り組んでくれました。その姿は、六年生が卒業した後の境剛志小を自分たちが、「楽しい!! おもしろい!! うれしい!! 気持ちのあふれる学校」にしていくんだという決意の感じられるものでした。

六年生からメッセージをもらいました。在校生はそれをしっかりと受け止め、六年生が、境剛志小を「卒業したことを誇りに思う学校」にしていきましょう。

六年生の発表も在校生のお祝いの思いに応える六年生の力が感じられる発表でした。六年生は、楽しいことを自ら作り出す力を持っています。

六年生は卒業までの期間、小学校六年間のまとめをしっかりと、新たな生活へのエネルギーを蓄えてほしいと思います。そして、四月からの新しい環境での生活が始まっても、みなさんに今まで関わってきた先生方や在校生が、みなさんを応援していることを忘れないでほしいと思います。

一年生から五年生のみなさん本当にありがとう!!

六年生の皆さん、卒業後も「なりたい自分」を目指して、チャレンジを続けてください。



## 体育集会：長縄大会

2月2日(金)、長縄大会でした。

各クラスがこれまでに体育の時間、休み時間に練習してきた成果を、大会本番の3分間に集中して発揮しました。

**優勝 六年一組**

**準優勝 六年二組**

**第3位 五年一組**

どのクラスも、今までの自分たちより、より良い記録が出せるように練習を重ね、練習を始めた時より、上手に跳べるようになりました。練習を重ねたことよって、上手に跳べるようになった自分たちの練習の成果を誇りに感じてほしいと思います!!

各クラスが「目標の達成を目指して団結し、挑戦する勇気を持って、失敗しても励ましの声をかけ合う」とても良い長縄大会が実現しました。子供たちもその雰囲気をとても楽しんでいました。



## 子ども未来会議

1月30日(火)、境西中学校で「子ども未来会議」を開催しました。境剛志小の、代表委員・各委員会委員長12名と境西中学校の代表生徒15名が集まって、いじめについて、それぞれの学校の取り組みを発表し、話し合いました。

まずは、各校のいじめ防止に向けた取り組みを発表しました。続いて、話し合いでは、昨年度の内容を確認し、この一年間の取り組みの様子を振り返りました。一年間の活動の中でよくできたところとできなかったところを確認し、できていなかったことをどうすればできるようになるかが話し合われました。そして、各班でスローガンを作成し、これからどのようにいじめ防止に向けた活動をしていくかが決められました。

最後に「いじめ防止に向けて、力を尽くすことを約束します」という力強い閉会宣言で終了しました。

各班で話し合われて決められたことをもとにして、後日、境剛志小では、参加した子供たちで、話し合い、「剛志小では、誰かに相談する勇気が足りていない」のでないかと考え、「**気軽に声かけ みんなで楽しく育てよう 相談する勇木(気)**」というスローガンを作成し、いじめ防止に向けた活動に全校で取り組みます。

今回の子ども未来会議では、西中生がグループでの話し合いをリードしてくれたので、本校児童も安心して活発に意見を伝えることができました。会の司会や進行、グループでの話し合いをリードしている姿や上手にまとめている中学生を見て、卒業生の成長を感じました。



## 児童の活躍!!

よい歯と口の学級コンクール 最優秀クラス 3年2組  
ふるさと群馬のたからもの 文化財の絵コンクール 佳作  
手紙作文コンクール絵手紙部門 入賞  
人権啓発標語 優秀作品  
伊勢崎市青少年健全育成大会 善行表彰 団体の部 飼育栽培委員会  
伊勢崎ライオンズクラブ善行表彰 個人の部  
「ごほん・お米とわたし」作文・図画コンクール 図画の部 銅賞

個人名については、配布した学校だよりをご覧ください。